

N'allez pas plus vite que Dieu !



Bob Gass



Sonder les Écritures

“

**Espère en l'Éternel, garde sa voie,
et il t'élèvera**

Psaume 37-34.

Une vision donnée par Dieu est comme une graine. Il lui faut du temps pour s'enraciner avant de pouvoir porter des fruits. Il en est de

même pour la conception d'un enfant : d'abord la graine, puis la gestation et le développement dans l'utérus, et enfin l'accouchement. Que fait la maman pendant ce temps ? Elle se prépare aux défis et aux responsabilités parentales.

On a l'impression d'être prêt, mais Dieu seul connaît le bon moment. Bien que David ait reçu l'onction pour être roi, il a dû attendre encore sept années jusqu'à ce que Dieu retire le trône à Saül. Au cours de ces années, il a appris de précieuses leçons.

En voici une : "Espère en l'Éternel, garde sa voie, et il t'élèvera pour que tu possèdes le pays ; tu verras les méchants retranchés." Il faut faire la différence entre ce que l'on peut faire et ce que Dieu peut faire. Les insensés foncent tête baissée ! Si on ne veut pas que l'accomplissement du plan de Dieu pour nous soit retardé, il ne faut pas aller plus vite que lui.

La Bible dit : "C'est une vision dont l'échéance est fixée. (...) Si elle tarde, attends-la, car elle s'accomplira certainement." ([Habacuc 2.3](#)) Dieu travaille sur rendez-vous, et un rendez-vous est juste un événement déjà programmé. Dieu a prévu un temps pour réaliser deux choses dans notre vie : ses promesses et notre vision.

Nous sommes dans une grande paix quand on sait que l'ennemi ne peut rien pour anticiper ces deux choses. Alors, si on s'impatiente, il faut nous rappeler ceci : "Espère en l'Éternel, garde sa voie, et il t'élèvera."

Bob Gass

E
Ecouter la voix de Dieu

Êtes-vous souvent tenté de donner à Dieu un petit coup de main pour faire avancer les choses plus vite ? Prenez le temps d'écouter ce qu'il veut vous faire comprendre à travers ce message.

Prier, c'est parler à Dieu. Vous pouvez lui parler en toute simplicité et en toute confiance. Voici un exemple de prière pour vous aider : "Seigneur, il est vrai que bien souvent je montre de l'impatience ou de la frustration face à une promesse ou une vision qui tarde à s'accomplir. Je veux te faire confiance et me rappeler que c'est toi qui as la vision d'ensemble et que tu arrives toujours à l'heure. Amen !"

Louer Dieu

Dieu ne vous oubliera jamais, en toutes choses, faites-lui confiance ! Louez-le pour tout ce qu'il a déjà accompli dans votre vie et ce qu'il accomplira encore, en son temps. Bénissez-le en ce temps d'attente et de maturation, car il participe à votre croissance spirituelle !

Agir aujourd'hui

Si vous ressentez en ce moment même de la frustration ou de l'impatience face à des promesses qui tardent à se réaliser, semez des petites graines dans un pot ou plantez un arbre dans un jardin. Observez tout le processus de croissance, de la graine à la fleur ou de la plante au fruit et souvenez-vous que tout vient en son temps.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur pour tous les rendez-vous que tu as prévus dans ma vie. Je m'attends à toi ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1307 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com